

北小だより

学校教育目標

自ら学び 豊かな心を持ち たくましく生きる児童の育成

学校生活キーワード

「あいさつ 目標をもつ」

9月が始まりました



茨城県は9月12日まで緊急事態宣言の対象地域になっている中なので、9月1日は2・4・6年生、2日は1・3・5年生が分散登校し、3日は全学年臨時休業日となり、6日から10日までは全学年でオンライン授業をする予定で計画しています。

保護者の皆様におかれましては、夏休み中の個別面談に来校いただきありがとうございました。お話しさせていただいたことを2学期からの学校・学級での指導・支援に活かしていきます。

さて、2学期は、運動会、持久走記録会、北小祭など、たくさんの行事を実施する予定です。しかし、新型コロナウイルス感染拡大が依然として続き、まだどのように実施できるのかわかりません。今できることに精一杯取り組んで、子どもたちと一緒に成長していきたいと思えます。また、普段の授業だけでなく、係や当番活動等、様々な活動を通して、一人一人の知・徳・体を高めてまいります。実り多い充実した2学期となりますよう、保護者の皆様、地域の皆様、引き続き、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

なかよし学級「校内研究授業」

【7月12日(月)2校時】

国語の研究授業を行いました。低中高特別支援のブロックに分かれ、自分の授業に活かしていくために、交代で授業を参観しました。



全教職員が交代で授業を参観している様子

職員研修「研究授業に対する協議」

【7月12日(月)14:30~】

放課後に、なかよし学級での研究授業を振り返り、協議をしました。各自が授業を通して感じたことをタブレットに入力しました。



授業者の反省を聞いた後、授業の感想を入力している様子

全学年「支部集会」

【7月13日(火)北小タイム】

5つの支部に分かれ、支部長を中心に1学期の登下校を振り返りました。また、通学路での危険箇所についても確認しました。



1学期の登下校の様子を振り返っている様子(阿波崎支部)

全学年「ミストシャワー」

【7月20日(火)北小タイム】

昇降口にミストシャワーを設置しました。1学期最後のロング業間休みを満喫した児童は、ミストシャワーを気持ちよさそうに浴びていました。



昇降口でミストシャワーに大興奮している様子

全学年「1学期終業式(オンライン)」

【7月20日(火)4校時】

会議室から各教室への配信という形で実施しました。また、読書数に関する表彰等も行いました。誰もがしっかりと態度で臨むことができました。



会議室からの配信で学校長式辞を行っている様子

保護者の皆様へ 地域の皆様へ

7月に学校評価に関するアンケートを実施しました。その中で、保護者の方より、以下のようなご意見をいただきました。

登下校の安全確認をしてほしい。下校は人数も少ないので心配。先生方に協力してもらいたい。

学校としては、登校に関しては月に1回の登校指導を2カ所で行い、学校の2カ所の門で毎朝児童を迎えています。下校に関しては、児童が1人で下校することがないように確認し、正門前の砂利駐車場とプール脇駐車場までは安全確認をしています。それ以上となると、なかなか学校では対応できません。

そこで、保護者の皆様、地域の皆様に、登下校の際の「ながら見守り」にご協力いただけないでしょうか。何かをしながら構いませんので、児童の安全のために、ご理解とご協力をお願いいたします。

引き続きご協力ください

毎朝の検温アプリ「リーバー」への体温入力、ありがとうございます。引き続き、土日祝日も体温入力をお願いいたします。

学校生活の最新情報を授業を中心としてブログページで公開しています。平日は毎日更新しています。お子様との会話のきっかけにいただけたら幸いです。 <http://www.inashiki.ed.jp/hp/kita-ps/blogn/index.php>